

## Rejoignez nos Unions et notre Fédération

Tout en profitant, pour quelques semaines, d'un repos militant bien mérité, servons-nous de ce répit pour communiquer et expliquer, auprès d'amis, de proches notre engagement citoyen de DDEN, partenaire de l'École publique et bénévole empreint d'idéal de justice, d'égalité, de liberté et de fraternité. Ce doit être pour nous l'occasion de mieux faire reconnaître notre fonction para-administrative près de deux fois centenaires. Et pourtant ce lien consubstantiel entre les DDEN et l'École est fort mal connu. Rappelons que nous avons le devoir et l'obligation de veiller aux bonnes conditions de vie des enfants. Notre engagement et notre présence institutionnelle dans l'École tient, aussi, aux principes et valeurs qui la fondent, en particulier, la Laïcité.

Laïcité qui affirme et prend en compte la diversité des élèves dans le respect de leur liberté de conscience. La citoyenneté, l'égalité des sexes, la mixité sociale, le vivre et le faire ensemble entre citoyennes et citoyens en devenir constituent des défis, des enjeux de société pour l'École publique laïque et l'avenir de notre République. Notre expérience et notre indépendance nous confèrent un nécessaire rôle de coordination entre tous les partenaires de la communauté éducative. Mesurons, encore et toujours les conséquences d'une marchandisation et d'un dualisme scolaire institutionnalisé financé par l'État et les collectivités publiques qui contribuent ainsi à leur propre concurrence.

Les missions dévolues à l'École publique laïque, l'éducation à la citoyenneté, l'éveil au sens critique, à la lucidité et à la responsabilité de soi, constituent pour nous DDEN, les valeurs cardinales de l'acte éducatif de transmission d'idéaux communs consubstantiels aux principes de la République.

Les DDEN disposent de nombreux outils et de propositions d'actions mis en place par la Fédération pour coordonner nos activités au service des Unions. Utilisez-les en interne et en externe pour recruter de nouveaux collègues. Faites circuler l'information et nos prises de positions collectives. Ceci est un impératif d'efficacité et un droit auprès de tous les membres adhérents pour mieux faire connaître et reconnaître notre fonction officielle.

### **Invitez des amis et des proches à partager notre engagement fédéral et nos idéaux pour promouvoir :**

- une éducation respectant les droits de l'enfant et la laïcité ;
- une éducation pour lutter contre les inégalités et les discriminations ;
- une éducation faisant de la mixité sociale une nécessité pour l'intégration de chacune et chacun ;
- une éducation qui revendique un lien consubstantiel entre les principes de l'École et la République fondés sur des valeurs de solidarité, de coopération et de responsabilité ;
- une éducation qui permet à chaque citoyenne et citoyen en devenir de comprendre le monde et de s'y intégrer.

Soyons plus nombreux pour assurer la pérennité de l'École publique de toutes et tous pour permettre aux futurs citoyennes et citoyens de devenir des femmes et des hommes libres et autonomes. **L'enjeu républicain de l'École publique, laïque, c'est la République et réciproquement.**

Eddy Khaldi